

Vorlagen-Nr. 0512/2022:

METRO-KLIMA-LAB – ein interkommunales Projekt im Bundesprogramm zur "Anpassung urbaner Räume an den Klimawandel"

hier: Beschluss über die Mitwirkung und Mittelbereitstellung

hier: Begründung der Dringlichkeit

Grundlage für die Projektantragstellung des Förderprojektes sind jeweilige Gremienbeschlüsse aller vier Kooperationspartner, um die Mittelbereitstellung zu sichern.

Der Projektträger teilte kurzfristig die Notwendigkeit mit, dass die Gremienbeschlüsse zeitnah einzuholen sind, so dass die Antragsstellung in Abstimmung mit den vier Kooperationspartnern fristgerecht erfolgen kann. Hierzu ist ein Ratsbeschluss bis Ende März 2022 erforderlich.